

Communiqué de Presse Vendredi 23 août 2024

Démission de Laurent Wauquiez de la présidence, la Région Auvergne-Rhône-Alpes va enfin pouvoir respirer!

Le groupe des Écologistes de la région Auvergne-Rhône-Alpes réagit à la démission de Laurent Wauquiez de la présidence de la région, annoncée ce jour. Cette décision était attendue puisqu'elle s'inscrit dans le respect de la règle de non-cumul des mandats. Cette règle, essentielle pour le bon fonctionnement de notre démocratie, trouve ici une application nécessaire et attendue.

Cécile Michel, conseillère régionale du Rhône, co-présidente du groupe des Écologistes, déclare : « Cette démission ne permettra pas de tirer un trait sur toutes les casseroles qui ont accompagné le mandat de Laurent Wauquiez, notamment les révélations faites cet été suite à la fuite du rapport de la Chambre Régionale des Comptes, qui ont mis en lumière des dysfonctionnements graves. La transparence et la responsabilité doivent être au cœur de la gestion de notre région. »

Pour Maxime Meyer, conseiller régional de l'Ain, co-président du groupe, cette démission ouvre une nouvelle page pour la région : « Nous entrons maintenant dans une nouvelle séquence, avec l'annonce d'une nouvelle présidence pour début septembre. Si, sur le fond, cela ne changera probablement pas grand-chose – Laurent Wauquiez continuera certainement à tirer les ficelles en coulisses – cela offre néanmoins une opportunité de véritable changement sur la forme. C'est une occasion pour la majorité en place de s'engager dans un processus de changement démocratique, en respectant davantage les élus et les principes de bonne gouvernance. »

Le groupe des Écologistes appelle donc à saisir cette occasion pour insuffler un vent de changement, en plaçant la transparence, le respect des élus et la démocratie participative au centre de la future gouvernance de la région. Cela sera au futur président ou à la future présidente, de le mettre en œuvre, en s'émancipant de Laurent Wauquiez, l'inverse ne sera pas acceptable. Le groupe des Écologistes reste par ailleurs très attentif aux résultats des différents recours et signalements qu'il a déposés depuis 2021.